



Los grupistas posan con el Xenios de Amsterdam en la primera jornada del torneo. :: HEVIA

El Tenis de Santander se alza con el Torneo Internacional de Veteranos

HOCKEY

Los grupistas dispusieron de dos tantos de ventaja en la final, pero los cántabros empataron y, a menos de un minuto, lograron el gol de la victoria

:: J. L. C.

GIJÓN. La cuarta edición del Torneo Internacional de Veteranos del Grupo Covadonga de hockey resultó de nuevo todo un éxito. Tomaron parte en este cuadrangular los anfitriones y organizadores del mismo, el Xenios de Amsterdam, el Tenis de Santander y la Real Sociedad de San Sebastián.

La competición se desarrolló en un ambiente de gran camaradería y amistad entre los equipos partici-

pantes, que disfrutaron de tres intensas jornadas con el stick, en las que exhibieron un alto nivel.

El Tenis 1906 de Santander se hizo con el trofeo al vencer en una igualada final al Grupo, que cobró una ventaja de dos tantos al inicio del segundo tiempo, gracias al acierto de Álvaro Martínez y Nacho Rey. Sin embargo, los cántabros reaccionaron y lograron el empate y, posteriormente, firmaron el tanto de la victoria a menos de un minuto para la conclusión, por lo que el resultado definitivo fue de 3-2.

El conjunto grupista estuvo dirigido por Kiko Silva y lo integraron los porteros Oscar Palomero y Tricas, junto a los jugadores de campo Sancho, Gayo, Josin, Rafa Permu, Julio Permu, Iván Pidal, Nacho Rey, Alex Rey, Miguel Rey, Carlos Lartategui, Álvaro Martínez, Corrina, Mario Cardenal, Falo Alegría, Jorge Canal y Luis Navedo.

Con anterioridad al partido por el título, el Grupo se impuso al Xe-



Lartategui, con el trofeo de máximo goleador. :: J. R. H.

nios, por 3-0; a la Real Sociedad, por 4-0, y empató a dos tantos con el Tenis de Santander, con el que perdió posteriormente la final.

El citado conjunto cántabro se llevó el torneo, seguido de los grupis-

tas, Xenios y Real Sociedad. Álvaro Martínez, del Grupo, se adjudicó el trofeo que le acreditó como máximo goleador, mientras que el meta del Tenis recibió el galardón como portero menos goleado.

El equipo absoluto se juega el pase a la fase de ascenso de la categoría B

TENIS

:: R. D.

GIJÓN. El equipo absoluto masculino del Grupo se jugará el próximo domingo su pase a la fase de ascenso a la categoría B del Campeonato de España, que disputarán posteriormente los ocho mejores conjuntos clasificados de la categoría C.



El capitán Aransay.

Los grupistas se enfrentarán en tierras catalanas al el Club deportivo Terrassa Hockey.

En su último partido, los gijoneses ganaron al Limonar, por 6-1, con victorias de Diego Bedía, Juan Barrio, Javier Fernández y Juan Barahona.

Por otra parte, este sábado comenzará el Campeonato de Asturias por equipos máster 45. El equipo masculino jugará la primera eliminatoria fuera de casa contra el Club de Tenis Avilés.

Asimismo, los tenistas de la escuela del Grupo iniciarán el próximo sábado el Torneo Federación en las categorías alevín y cadete.

Mientras, los grupistas Adriana González y Marina Vigil resultaron finalistas en las pruebas alevín y juvenil, respectivamente, del Torneo del Centro Asturiano de la Habana.

También en jornada sabatina, el Grupo tiene prevista la celebración de un encuentro amistoso entre los alumnos más jóvenes de sus escuelas y la del Club de Tenis Gijón, que se desarrollará en las categorías benjamín, alevín e infantil.

El Grupo hace historia con la juez Sirera

GINNASIA

La grupista se ha convertido en la primera juez española de gimnasia masculina que participa en un campeonato internacional

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GUJÓN. La gimnasia grupista ha vuelto a hacer historia. Esta vez no en cuanto a resultados se refiere, sino con la

presencia de una grupista, la única juez española de gimnasia masculina, en un campeonato internacional.

Se trata de Montse Sirera (Alcoy, 1974). Esta alicantina afincada en Gijón desde hace cuatro años lleva toda su vida ligada a la gimnasia deportiva. Llegó a la ciudad asturiana por motivos de trabajo, es profesora de Primaria y hace tres que forma parte del Grupo Covadonga como entrenadora de gimnasia masculina y femenina. «Este centro deportivo es una pasión: la organización, los cursos... Aquí se vive el deporte de otra manera», comenta la juez Sirera.

Cada año se convoca en una ciu-

dad europea el examen para lograr el título de juez internacional de gimnasia. En el año 2012, Montse se embarcó en la aventura de sacarse el título de juez internacional de gimnasia masculina y lo consiguió. Desde entonces, Sirera ha estado en cuatro competiciones internacionales. La última de ellas, se celebró en Lille, en Francia, el pasado 19 de septiembre. La alicantina acudió al internacional con dos grupistas: Pablo Carriles y Javier Díaz. «A pesar de que existe mayoría de jueces masculinos, tanto los hombres como las mujeres hacemos la misma labor. Lo importante es respetarnos mutuamente», apunta Montse Sirera.

Un título, el de juez, que hay que renovar cada cuatro años, ciclo que coincide después de los Juegos Olímpicos. «Yo me saqué el título tras los Juegos de Pekín y, después de Río 2016, tendré que renovarlo».

El nivel de los jueces se mide por



Pablo Carriles, Montse Sirera y Javi García en el gimnasio. :: E. C.

categorías. En estos momentos, Montse Sirera pertenece a la categoría 4, pero espera poder conseguir la categoría tres, tras su trayectoria como juez, ya que ha participado en cuatro competiciones internacionales. «Lo

más importante de todo, más allá de los logros personales, es hacer lo que te guste, ya que es la única manera de ser feliz y estar contenta con el día y día. Y yo tengo la suerte de serlo», confiesa emocionada.